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Bauausschuss               

Gemeinderat   25.09.2023 10 

Vorstellung einer Konzeption zur Gewinnung neuer Feuerwehrmitglieder -                 
Ergebnisse der Gesprächsrunde vom 06.07.2023      

Beschlussvorschlag: 

Der Gemeinderat wird gebeten, den im Sachverhalt genannten finanziellen Auswirkungen 
zuzustimmen. 
 
 
finanzielle Auswirkungen:  ja 

Finanzierung im Ergebnis-/Finanzhaushalt 

Produkt/Sachkonto: u.a. 44292000/12601000 

EURO: ca. 30.000,00 Euro 

Hinweis: 

 
 
Sachverhalt:  
 
Der Gemeinderatssitzung vom 24.04.2023 wurde von der Feuerwehr Badenweiler eine 
Präsentation vorgestellt mit dem Inhalt, wie nach den Feststellungen des Feuerwehrbe-
darfsplans Wege zur Mitgliedergewinnung gefunden werden können. 
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Im Nachgang hat sich die Verwaltung mit den Feuerwehrkameradinnen und –kameraden 
zusammengesetzt und die einzelnen Punkte diskutiert. 
 

- Bei Reisen zu Fachmessen von 3 Kameraden wird der Lohnausfall durch die Ge-
meinde übernommen. Einzelfallprüfungen bleiben hiervon unberührt. 

 
- Bei künftigen Baugebieten soll es eine Berücksichtigung geben. 

 
- Für ein besseres Marketing werden ausgesuchte Kameradinnen und Kameraden 

einen Lehrgang an der Landesfeuerwehrschule in Bruchsal besuchen. 
 

- Teilnahme bei Hansefit für die aktiven Feuerwehrmitglieder 
 
Es sind 31 Personen an einer Teilnahme von Hansefit interessiert. Der monatliche Beitrag 
der Gemeinde Badenweiler dafür liegt bei rd. 1.800,00 Euro. Im Haushalt 2024 wurde hier-
für unter 44292000/12601000 ein Ansatz in Höhe von 22.000,00 Euro berücksichtigt. 
 
Auch bei den Eintrittsgeldern des Sportbades wurde ein Abschlag von rd. 5.000,00 Euro 
vorgenommen, um etwaigen Mindereinnahmen Rechnung zu tragen. 
 
Der Arbeitskreis bleibt weiter in Kontakt. Der Gemeinderat wird bei weiteren Entwicklun-
gen informiert. 
 
Der Gemeinderat wird gebeten, den im Sachverhalt genannten finanziellen Auswirkungen 
zuzustimmen. 
 

 

Vincenz Wissler Sonja Dahlmann, Rechnungsamtsleiterin 
Bürgermeister 


